

# OFFRE D'EMPLOI

## PRÉPOSÉ.E AUX ACTIVITÉS DE CHASSE ET PÊCHE COMMUNAUTAIRES ET TRANSFORMATION ALIMENTAIRE



La Nation Micmac de Gespeg est à la recherche de deux membres statués pour combler deux postes de Préposé.es aux activités de chasse et pêche communautaires et à leur transformation alimentaire. Sous la supervision du Coordonnateur de chasse et de pêche, ces employé.es auront comme objectifs d'assurer une visibilité sur les territoires ancestraux de Gespeg et d'assurer la transmission des traditions et des coutumes en matière de transformation alimentaire de la chasse et de la pêche communautaires de la Nation Micmac de Gespeg.

### PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

Sous la responsabilité du Coordonnateur de chasse et pêche, les deux préposés aux activités communautaire et à leur transformation alimentaire devront :

- Assurer une présence et une visibilité sur le territoire de Gespeg
- Effectuer la transformation alimentaire du saumon et de la viande
- Prélever des données précises du saumon
- Assurer l'observation des espèces préoccupantes et de l'état du territoire de l'aire de pratique.
- Transformation des bêtes de trappe
- Vérification de la montaison du saumon dans la rivière Malbaie avec conservation Nature Québec et l'AGHAMW
- Participer aux activités communautaires de chasse et pêche
- Assurer un transfert de connaissances culturelles

### QUALIFICATIONS REQUISES

- Être obligatoirement membres statués de la Nation Micmac de Gespeg
- Détenir un permis de conduire valide
- Détenir de bonnes connaissances culturelles (chasse, pêche, etc.)
- Détenir d'excellentes compétences en boucherie / coupe de viande et de poisson
- Avoir au minimum 2 ans d'expérience dans un domaine similaire
- Avoir de bonnes connaissances du territoire ancestral de la Nation Micmac de Gespeg (l'aire de pratique de Gespeg)

### QUALITÉS PERSONNELLES

Les personnes choisies devront posséder une bonne forme physique, être disciplinées et minutieuses.

### CONDITIONS

**Lieu de travail :** Gespeg - Aire de pratique

**Type de poste :** Saisonnier sous contrat de 2 ans - 6 à 7 mois, ou 26 semaines, par année

**Heures hebdomadaires :** 40H

**Rémunération :** selon l'échelle salariale en vigueur

**Date d'entrée en fonction :**

Le 10 juin au plus tard

Si ce défi vous intéresse, faites parvenir votre dossier de candidature (CV et lettre) à l'attention de Connie Jacques, directrice générale au [direction@gespeg.ca](mailto:direction@gespeg.ca) avant le 5 juin 2024.

# JOB OFFER

## COMMUNITY FISHING & HUNTING ACTIVITIES AND FOOD PROCESSING OFFICER



The Nation Micmac de Gespeg is looking for members to fill two positions of Community Fishing & Hunting Activities and Food Processing Officers. Under the supervision of the Hunting and Fishing Coordinator, these employees will aim to ensure visibility on the ancestral territory of Gespeg and to ensure the transmission of traditions and customs in terms of community hunting & fishing and food processing of the Nation Micmac de Gespeg.

### KEY RESPONSIBILITIES

Under the responsibility of the Hunting and Fishing Coordinator, the two community fishing & hunting activities and food processing officers will:

- Ensure a presence and visibility on Gespeg's territory
- Perform food processing of salmon and meat
- Collecting accurate data from salmon
- Ensure the observation of species of concern and the state of the practice area territory
- Trap Processing
- Verification of salmon runs in the Malbaie River with Nature Québec Conservation and the MWIFMA
- Participate in community activities (hunting and fishing)
- Ensure the transfer of cultural knowledge

### QUALIFICATIONS

- Be a status member of the Nation Micmac de Gespeg
- Have a valid driver's license
- Have good cultural knowledge (hunting, fishing, etc.)
- Possess excellent butchery/meat and fish cutting skills
- Have at least 2 years of experience in a similar field
- Have a good knowledge of the ancestral territory of the Nation Micmac de Gespeg (the Gespeg practice area)

### PERSONAL QUALITIES

The successful candidates must be in good physical shape, disciplined, and be detail-oriented.

### CONDITIONS

**Place of work :** Gespeg - Practice area

**Type of position :** Seasonal, 2-year contract (6 to 7 months, or 26 weeks per year)

**Weekly hours:** 40H

**Compensation:** According to the current salary range

**Start date :** June 10 latest

**If you are interested in this position, send your application (Resume and presentation letter) to Connie Jacques, executive director, at [direction@gespeg.ca](mailto:direction@gespeg.ca) before June 5, 2024.**